

## HASIL WAWANCARA GURU

Peneliti : “Bagaimana proses pembelajaran matematika di kelas dengan menggunakan bahan ajar modul materi segi empat dengan pendekatan kontekstual?”

Guru : Pembelajarannya baik, membuat suasana belajar menjadi lebih berbeda dengan biasanya. Siswa lebih kreatif dan antusias.

Peneliti : “Apakah bahan ajar modul membantu siswa dalam memahami materi segi empat?”

Guru :Tentunya membantu. Tapi ada juga siswa yang masih belum terbiasa dengan menggunakan modul, namun siswa lebih terbantu memahami pelajaran dengan adanya contoh dalam kehidupan sehari-hari. Selain itu siswa juga menjadi terbiasa berdiskusi di kelas. Hal ini dapat menumbuhkan rasa percaya diri dan tanggung jawab.

Peneliti : “Bagaimana minat dan respon siswa terhadap bahan ajar modul tersebut?”

Guru :Lumayan. Mereka lama-lama mampu menyesuaikan dengan modul, menjadi lebih aktif dan lebih berpikir kritis.

Peneliti : “Apakah terdapat kelebihan dan kekurangan dalam penggunaan bahan ajar

Guru : Kelebihannya karena modul ini menggunakan contoh dalam kehidupan sehari-hari sehingga lebih menarik, tampilan warnanya

tidak membosankan, lebih membuat siswa aktif dalam pembelajaran, siswa menjadi terbiasa untuk berdiskusi. Kelamahannya tentu ada, karena pembelajaran modul terkesan masih baru maka di awal pembelajaran siswa masih kurang antusias.

Peneliti : “Apa kesan dan saran bagi pengembangan bahan ajar modul selanjutnya?”

Guru : Yang sekarang ini sudah bagus ya. Mungkin untuk yang selanjutnya soal-soalnya lebih kontekstual dan angkanya tidak sulit untuk anak SMP.

Peneliti : “Bagaimana kualitas bahan ajar modul yang sudah diterapkan di kelas?”

Guru : Baik, anak-anak dapat menerima materi pembelajaran yang saya sampaikan dengan menggunakan bahan ajar tersebut. Namun ada juga kekurangannya yang kurang bisa mengajak siswa lebih aktif.

Peneliti : “Adakah keinginan Bapak untuk menggunakan bahan ajar modul lagi dalam proses pembelajaran di kelas?”

Guru : Ada mbak. Misalkan kalau saya sedang berhalangan mengajar maka saya kemungkinan akan menggunakan modul ini.